



Communiqué de presse

## Inauguration du premier chauffage à distance d'Ovronnaz

Vernayaz, le 12 septembre 2024. **Le premier chauffage à distance d'Ovronnaz a été inauguré ce matin. Approvisionné en pellets, il alimente déjà près de 200 logements et fournira à terme de l'énergie également pour les Bains. L'installation produira plus de 5'300'000 KWh et permettra d'économiser plus de 1350 tonnes de CO<sub>2</sub> par année. Elle s'inscrit dans la stratégie de Genedis de développer plusieurs réseaux de chaleur au niveau régional.**

Le premier chauffage à distance d'Ovronnaz a été inauguré ce matin après deux ans de travaux. D'une puissance de 1 MW, il alimente d'ores et déjà les cinq bâtiments du complexe immobilier entourant les Bains, soit près de 200 logements, et fournira à terme de l'énergie aux bains eux-mêmes. « En raison du terrain escarpé et du peu d'espace pour creuser, la construction souterraine de la chaufferie a constitué un véritable défi aussi bien en matière de gros œuvre que d'ingénierie », précise Paul-Alain Clivaz, responsable du développement des énergies renouvelables chez Genedis.

Le réseau achemine la chaleur depuis une chaufferie entièrement enterrée sur le site et alimentée par des pellets de bois issus de productions locales. Selon les estimations, la chaufferie produira plus de 5'300'000 KWh et permettra d'économiser plus de 1350 tonnes de CO<sub>2</sub> par année. « En plus de l'aspect écologique, l'installation est gérée entièrement par Genedis et permet de libérer de l'espace dans tous les bâtiments concernés, souligne Paul-Alain Clivaz. Cette solution n'est pas seulement idéale pour des complexes aux besoins énergétiques importants comme des centres thermaux, mais peut être adaptée à tout type de quartier ou de zone industrielle. »

### Développement régional des réseaux de chaleur

Le chauffage à distance des bains a été construit et financé par Genedis pour un montant de 3 millions de francs. Cette réalisation s'inscrit dans une stratégie régionale plus large de Genedis visant à développer des réseaux de chaleur dans plusieurs communes du Bas-Valais et du Valais central. Actuellement, l'entreprise exploite cinq réseaux de chauffage à distance et travaille sur quatre autres projets, en phase d'étude de faisabilité ou déjà en construction.

### Contact

Paul-Alain Clivaz, responsable du Dpt Transition et services énergétiques chez Genedis  
079 277 36 79, [paul-alain.clivaz@genedis.ch](mailto:paul-alain.clivaz@genedis.ch)



## À propos de Genedis

Genedis est l'une des principales entreprises valaisannes des secteurs de l'énergie et du multimédia. Active du Valais central à la Riviera vaudoise, elle emploie plus de 200 personnes et compte plus de 55'000 clients. En plus de son activité initiale dans l'approvisionnement et la distribution d'électricité, Genedis propose des audits énergétiques, ainsi que des solutions photovoltaïques, thermiques et de recharge pour la mobilité électrique. Elle gère et développe également des réseaux d'eau, de chaleur et de télécommunication. Dans le domaine multimédia, en tant que distributrice régionale des produits net+, elle dispose d'une gamme complète de prestations TV, internet et mobile. Plus d'informations sur [www.genedis.ch](http://www.genedis.ch).

## En chiffres

107,1 mio de chiffre d'affaires

16,9 mio de bénéfice d'exploitation (EBITDA)

16,1 mio de capital-actions

51 communes alimentées en électricité et/ou en télécommunications

219 collaboratrices et collaborateurs

## Réseaux de chauffage à distance de Genedis

